



Ratifican recorte al INE

Sin moverse de la misma postura de noviembre anterior, cuando recortó en 26% los recursos solicitados por el INE, el bloque de Morena y sus aliados ratificaron ayer sus argumentos de entonces, al darle respuesta a la Suprema Corte de Justicia de la Nacional (SCJN).

En la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados se aprobó con 29 votos a favor y 22 en contra el dictamen en el que justifican los ajustes a la baja que le aplicaron al INE en el presupuesto para este 2022, los cuales declaró inválidos la Primera Sala de la SCJN, en junio pasado, e instruyó a los diputados hacer un nuevo análisis.

— Ivonne Melgar



Foto: Especial

El presupuesto del INE para 2022 sufrió un recorte de 26%.